

Zeitschrift: Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 60 (1987)

Heft: 9

Artikel: Neue Erkenntnisse in der Gestaltung des Sektionsteils

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-519289>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Neue Erkenntnisse in der Gestaltung des Sektionsteils

Fachtagung für Sektionskorrespondenten

(Stg) Die meisten Sektionskorrespondenten und Zeitungsdelegierten der Sektionen des Schweizerischen Fourierverbandes fanden am Samstag, 20. Juni 1987 den Weg in das Schulungszentrum «Vordere Au» des Kantons Zürich. Unter Leitung der Redaktionskommission unserer Fachzeitschrift wurde während des ganzen Tages nach Lösungsmöglichkeiten zur neuen Gestaltung und textlichen Bereicherung des Sektionsteils gesucht.

Mit viel Eifer und guten Ideen gingen alle Beteiligten ans Werk. Bis zum frühen nachmittag konnten vier Gruppenarbeiten, mit teilweise beinahe revolutionärer Neugestaltung, präsentiert werden. Diese Vorschläge werden nun von der Redaktion geprüft, allenfalls überarbeitet und von Fachleuten professionell weiter ausgearbeitet.

Die Tagungen sind nun bereits zur Tradition geworden. Begonnen hat dies im Jahre 1985 in der Ringier-Journalistenschule in Zofingen (damals lud der Zentralvorstand ein). Hier bestand die Zeitschrift «Der Fourier» eine erste kritische «Durchleuchtung». Auf vielseitigen Wunsch wurde im letzten Jahr dieses Treffen in

Gersau, dem Standort der Druckerei, durchgeführt. Damals wollten wir vermehrte Ideen zur Verbesserung des Text- bzw. Fachteils finden. Jetzt im Jahre 1987 fand die Tagung eine Fortsetzung mit der Behandlung des Sektionsteils. Im gemeinsamen Gedankenaustausch konnten noch weitere Unklarheiten oder Fragen von Leser- wie Herstellerseite gelöst und behandelt werden.

Auch im nächsten Jahr wird eine Fachtagung durchgeführt. Wie sich aus dem letzten Programmteil ergab – der einen kurzen Überblick über die Verfassung und den Schreibstil von Artikeln der Sektionen bot – sollte ein ganzer Tag für diese Thematik vorgesehen werden.

Neue Landeskarten

In der ersten Jahreshälfte 1987 sind beim Bundesamt für Landestopographie folgende Landeskarten neu bzw. überarbeitet erschienen:

Karten 1 : 25 000

Blatt 1033 Steckborn
1134 Walensee
1135 Buchs SG
1178 Gross Litzner
1194 Flims
1203 Yverdon
1212 Amsteg
1213 Trun
1215 Thusis
1217 Scalettapass
1223 Echallens

Karten 1 : 50 000

Blatt 217 Arbon
264 Jungfrau

Karten 1 : 100 000

Blatt 102 Basel/Luzern (Zusammensetzung)

Neue Strassenkarte

Der Verlag Kümmerly + Frey hat die TCS-Karte für die Schweiz aktualisiert und neu herausgegeben. Der umfangreiche Informationsteil enthält erstmals Transitpläne der grössten Schweizer Städte. Preis Fr. 10.80.